

*Dr. Christine Drechsler:
Ihre Zahnärztin & Zahntechnikerin
– spezialisiert auf Zahnersatz und
ästhetische Zahnheilkunde*

*Zahnärztin Dr. Larissa Kanz:
Ihre Spezialistin für Zahnerhaltung
und Zahnfleischerkrankungen*

*Dr. Thomas Schneider:
Ihr Fachzahnarzt der Oralchirurgie –
Spezialist für Implantate und
Zahnheilkunde*

Karies entfernen ohne Bohren

in Ihrer Praxisklinik für Zahnmedizin in der Alten Schmiede

Karies ist ein weitverbreitetes Phänomen und betrifft viele Menschen. Die Zahnärzte der Praxisklinik für Zahnmedizin Alte Schmiede können hier helfen, ohne zu bohren. Sie verwenden dafür eine neue Methode, die sogleich wirkungsvoll als auch besonders schonend ist. Mit der Kariesinfiltration ist die Praxisklinik auf dem neuesten Stand der Kariesbehandlung. In nur einer Sitzung wird Karies im Anfangsstadium schmerzfrei und ohne Bohren entfernt.

Wer früher bei der Kariesbehandlung noch an schmerzhaftes Bohren oder Schleifen gedacht hat, das einige Zeit und Energie in Anspruch nimmt, dem eröffnen die erfahrenen Zahnärzte der Praxisklinik für Zahnmedizin Alte Schmiede ganz neue Möglichkeit der Kariesbeseitigung. Eine dritte, einfachere Lösung zu Prophylaxe und Füllungen bietet die Kariesinfiltration. Sie ist eine microinvasive Form der Kariesbehandlung und besonders schonend. Damit erhalten die Zähne ihre natürliche Zahngesundheit und sind vor schädlichen Säuren geschützt.

Schmerzfreie Behandlung ohne Bohren

Um Karies im Anfangsstadium vorzubeugen und in den Griff zu bekommen, bietet die Praxisklinik Alte Schmiede rund um Oralchirurg Dr. med. Thomas Schneider eine moderne und schnelle Methode an – die Kariesinfiltration. Sie ist microinvasiv, das bedeutet, dass weder geschliffen werden muss noch, dass ein Bohrer zum Einsatz kommt. Diese Therapieansätze sind meist der Grund, warum Angstpatienten sich davor scheuen, zum Zahnarzt zu gehen. Doch genau für diese Patienten ist die Kariesinfiltration die perfekte Lösung. Um die Ausbreitung von Karies in der Anfangsphase zu stoppen, ist diese Behandlungsart hervorragend geeignet. Egal, ob es sich um die Zahnzwischenräume oder die Zahnoberfläche handelt – mit dieser neuen Verfahrensweise kann man Karies professionell beseitigen. Der Belag bildet sich besonders leicht in den Approximallbereichen, den Zahnzwischenräumen. Wird dieser mit einer invasiven Methode entfernt, läuft man Gefahr, die gesunde Zahnschicht zu entfernen. Mit der Kariesinfiltration jedoch, die besonders schonend ist, wird dieses Risiko deutlich minimiert.

So funktioniert die Kariesinfiltration

Bevor der Zahn behandelt wird, befindet er sich durch Säurebefall in einem porösen Zustand. Die Kariesinfiltration sorgt dafür, dass das Porensystem geschlossen wird. „Für die Behandlung machen wir zuerst eine Röntgenaufnahme, damit wir eine genaue Vorstellung vom Zustand des Zahns haben“, so Dr. Thomas Schneider. Bei der Kariesinfiltration selbst wird der Zahn dann mit einer speziellen Substanz, einem sogenannten Ätzel, behandelt. Danach wird der betroffene Teil des Zahns mit flüssigem Kunststoff aufgefüllt und mit UV-Licht versiegelt und dadurch ausgehärtet. Das Gel entfernt bestimmte Verfärbungen auf der Zahnoberfläche, die sogenannten „white spots“, die sich zu



Anfang des Kariesbefalls bilden. Die Farbe des Zahns gleicht sich so wieder der gesunden Grundsubstanz an.

Die Zähne schützen – mit einer einfachen Lösung

Die Kariesinfiltration ist besonders für Menschen geeignet, die leicht nervös werden oder Angst vor einer schmerzhaften Behandlung haben. Die Praxisklinik Alte Schmiede bietet mit dieser Möglichkeit eine moderne Alternative zu gängigen Methoden, bei denen Bohrer oder Spritzen zum Einsatz kommen. Anders als bei invasiven Zahnbehandlungen bleibt die gesunde Zahnschicht erhalten. Mit der Kariesinfiltration die Zähne vor Karies im Anfangsstadium schützen und das in nur einer Sitzung und ohne Schmerzen – in der Praxisklinik Alte Schmiede wird dies angstfrei möglich gemacht.

Gemeinsam für Ihre Zähne

In der Praxisklinik für Zahnmedizin Alte Schmiede bieten drei erfahrene Zahnärzte ihren Patienten hohe fachliche Kompetenz und ein breites Behandlungsspektrum: direkt und persönlich. „Ganz besonders liegt uns am Herzen, dass die Menschen sich bei uns wohlfühlen. Gerade im Bereich der Zahnmedizin ist das besonders wichtig, dass wir ihnen ihre Ängste nehmen und sie sich gut aufgehoben fühlen“, sagt Dr. med. dent. Thomas Schneider. Nach seinem Zahnmedizin-Studium hat er an der Uni Zürich seinen Facharzt für

Oralchirurgie gemacht. Dort war er zudem drei Jahre lang der Leiter der Notfall-Aufnahme. Die internationale Weiterbildung an Europas führender Universität in Lehre und Forschung hat es ihm ermöglicht, während seines Forschungsaufenthaltes etliche Forschungsprojekte und Patente voranzutreiben und selbst mehrere internationale Veröffentlichungen zu publizieren und als Referent auf internationalen Kongressen vertreten zu sein. SR ■

Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Ihr Team der Praxisklinik für Zahnmedizin Alte Schmiede.



PRAXISKLINIK FÜR ZAHNMEDIZIN
ALTE SCHMIEDE

Praxisklinik für Zahnmedizin Alte Schmiede

Dr. Thomas Schneider
Am Färberturm 12
86153 Augsburg
Telefon 0821 45095650
E-Mail info@praxisklinik-alteschmiede.de
Web www.praxisklinik-alteschmiede.de
Telefonische Sprechzeiten
Mo-Fr 8.30 bis 17.00 Uhr
Behandlungszeiten
Mo-Fr 8.00 bis 18.00 Uhr
Termine bis 22.00 Uhr und
Samstag nach Vereinbarung

